

しんとみ ニュース

区長が防災講話を受講 地区活動の重要性確認

今年で89回目となる
古墳祭が行われました



阿萬登喜夫さんが
旭日単光章を受章



新富町区長会が町長に
要望書を提出しました



元新富町議会議員の阿萬登喜夫さんが旭日単光章を受章されました。阿萬さんは平成3年5月から平成19年4月連続4期16年にわたり、町議会議員として在職。各種委員会委員長を歴任し豊富な経験と広い見識で町政に尽力するなど、地方自治の伸展に大きく寄与され、このたびの受章となりました。



12月2日、新富町区長会（長濱博（ながはまひろし）会長）は小嶋町長に対し、告示日以降に建設された住宅防音工事および、騒音区域内にありながら防音工事対象外の住宅について、外郭防音工事の実施をして在職。各種委員会委員長を歴任し豊富な経験と広い見識で町政に尽力するなど、地方自治の伸展に大きく寄与され、このたびの受章となりました。



12月2日、新富町区長会（長濱博会長）は小嶋町長に対し、告示日以降に建設された住宅防音工事および、騒音区域内にありながら防音工事対象外の住宅について、外郭防音工事の実施をして在職。各種委員会委員長を歴任し豊富な経験と広い見識で町政に尽力するなど、地方自治の伸展に大きく寄与され、このたびの受章となりました。

今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、神事のみ実施。新田原古墳群保存会会長の高家武男さんは、「戦中を除き続いてきたので、無事執り行えて安堵しました。これから100年、200年先まで続く」と語りました。

第70回「社会を明るく運動作文コンテスト」優秀賞入賞文で、文コンテストが実施され、県内からは小中学生726点の応募がありました。この中から、田園の里新田学園中学部3年・大上聖翔（おおうえみう）さんの応募作品「明るい社会にするために」が、宮崎県保護観察所長賞（優秀賞）を受賞しました。

「社会を明るく運動作文コンテスト」優秀賞入賞文で、文コンテストが実施され、県内からは小中学生726点の応募がありました。この中から、田園の里新田学園中学部3年・大上聖翔（おおうえみう）さんの応募作品「明るい社会にするために」が、宮崎県保護観察所長賞（優秀賞）を受賞しました。